

Nachricht.

Wie viel dieser Bergcalender durch die gütige Communication
ndthiger Nachrichten gewonnen habe, lehrt der Augenschein. Er
ist daher immer vollkommner zu erwarten, und gewähret die
Grundlage zu einer sächsischen neuen Bergwerksgeschichte sehr zu-
verlässlich. Man bittet, dazu fernere Nachrichten nicht zu versan-
gen, und auch gute Bergmännische Beobachtungen und Abhand-
lungen einzusenden. Nur wenige Exemplare von dem ersten Jahr-
gange dieses Calenders sind noch vorrätbig, welches man wegen
dererjenigen meldet, welche denselben noch nicht haben und doch
die Collection davon gerne vollständig machen wollten.